
スポーツ推進委員として活動しているの
は、会社員や主婦などの地域に住んでいる
身近な人たち。自分の住んでいる地域のス
ポーツ振興に取り組んでいます。
札幌市全体で260人、豊平区では31人が活
躍中です。（平成26年 8 月現在）

スポーツ推進委員
ってどんな人たち？

スポーツ企画の相談
にものってくれる!?

　「地元でスポーツイベントを企画するこ
とになった」「相談できる人が身近にいな
い！」
　そんな時はスポーツ推進委員が力になれ
るかもしれません。ぜひ一度ご相談を。
問い合わせ先
豊平区役所地域振興課　b822-2427

• 規模の大きなスポーツ
大会

• 町内会のスポーツ
イベントの運営

• 地域のスポーツ少年
団のコーチや監督

こんな格好で活動しているよ！

こんなところで会えるかも !?

　もともと少年野球の指導をして
いて、声を掛けられて推進委員に
なりました。ドッジボールやス
ノーファイト、野球大会などの運
営や審判に携わっています。少年
野球大会では参加チームの監督で
もあるので忙しいですね。ドッジ
ボールの審判資格を昨年取ったん 大
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ですが、初めての実戦はとても緊張しました。その分、
良いジャッジができたときはとてもうれしかったです。
　スポーツを通じて地域の子どもたちに関わっていける
のはとても楽しいし、大事なことだと思っています。子
どもは地域みんなで育てていくものだと思っていますか
ら。少年野球でも、技術だけじゃなくてチームスポーツ
の楽しさやルールを守ることの意味を伝えたいです。
　子どもに限らず、色んな人がたくさんのスポーツに触
れるきっかけになるイベントが必要だと感じています。
すぐにというのは難しいですが、今後、推進委員だけで
なく町内会などの地域みんなで協力して、長く続くイベ
ントを開催できたらと思っています。

豊平区スポーツ推進委員会

現役の豊平区スポーツ推進委員にインタビュー！

　推進委員として20年ほど活動し
ていて、今年度から会長に就任し
ました。推進委員会は、恒例と
なっている主催イベントのほかに
も、地区ごとのスポーツイベント
を町内会などと協力して開催した
り、札幌マラソンやノルディック
スキー世界選手権などの大規模大 春
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会のお手伝いをしています。
　審判をすることも多いので、みんなで勉強会をしたり、
資格を取ったりしています。私もかなり昔ですがドッジ
ボールと雪合戦の審判資格を取りました。選手たちは真
剣ですが、こちらも真剣です。とても面白いですよ。
　今後は若い世代の推進委員に運営や審判のノウハウを
伝えていって、活躍してもらい
たいと思っています。また、昨
年から始まったカーリング体験
会が、初めての方でも楽しめる
と好評だったので続けていきた
いですね。

豊平区スポーツ推進委員会

会長

↑少年野球大会であいさつをする
春山会長。

TOYOHIRA

SAPPOROCOMMUNITY SPORTS
COMMISSIONERS

豊平区オリジナルの帽子。
黒地に TOYOHIRA と書
いてあります。

白黒の専用ジャンパーは全
国のスポーツ推進委員共通
のデザインです。
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